
–А
лирза Нарима-
нович, Ваше
п р е д п р и я т и е
производит и

реализует различные продукты
питания. Расскажите, пожалуй-
ста, как давно Вы этим занимае-
тесь, и на какой производствен-
ной базе?

— Разработка проекта АПК
«Тебриз» началась в 2007 году на
экологически чистой террито-
рии Зубцовского района Твер-
ской области площадью 700 га.
Два года ушло на оформление
участка в собственность, два
года — на разработку проектно-
разрешительной документации,
и в 2011 году мы приступили к
возведению первых построек в
окрестностях деревни Бы-
ково, сначала для разви-
тия птицеводства.

— Какие виды
птицеводства и жи-
вотноводства
развиты в
АПК сего-
дня?

— В на-
стоящее время
наше предприятие занимается
разведением и переработкой
мяса птицы — куриного, гусино-
го, утиного, индюшиного, цеса-
риного, фазаньего, перепелино-
го, а также кролиководством,
свиноводством, овцеводством и
разведением крупного рогатого
скота. Мы занимаемся всем в
комплексе. Это создание
средств производства, выращи-
вание животных — без примене-
ния биостимуляторов и кормов
на основе ГМО, переработка
мясной и молочной продукции,
реализация ее в сети фирменных
магазинов «Тебриз». Только так,
исключая посредников, можно
сделать качественные натураль-
ные продукты доступными по
цене.

— Кто обеспечивает Ваше хо-
зяйство кормами?

— Часть кормов мы выращи-
ваем сами, заготовляя в виде

сена и силоса, а часть закупаем в
хозяйствах Ржевского района
Тверской области.

— Какие перерабатывающие
про изводства входят в состав АПК?

— В Тверской области у нас
созданы мощности для перера-
ботки молока, в том числе козь-
его, приготовления мясных по-
луфабрикатов и колбасного про-
изводства. В Москве, в Южном
Бутове, у нас функционируют
цеха по производству
молочных изделий,
колбас, тушенки (9
видов), пельменей и
других полу-
ф а б р и к а -

тов бы-
строго приго-
товления. В
месяц мы про-
изводим собствен-
ную продукцию, перерабатывая
10 т молока (это кисломолочные
продукты, творог, сметана, йо-
гурты, сыр), около 4 т говядины
и 5 т свинины, 800 кг баранины,
а также 5 т мяса птицы (куры,
гуси, утки, перепела, цесарки,
фазаны, индюки). В наши мага-
зины поставляются и яйца птиц.
Всю продукцию (более 300 на-
именований) мы производим
своими силами, не рассчитывая
на поддержку государства.

— Какие новые виды продук-
тов питания планируется произво-
дить в АПК «Тебриз» в ближай-
шем будущем?

— Мы планируем расширить
колбасное производство (стро -

ится новый завод), занимаемся
расширением производства сы-
ров, а также собираемся органи-
зовать изготовление безалко-
гольных напитков, компотов и
варенья из местного сырья хо-
зяйств Тверской области.

— Увеличился ли спрос на
Вашу продукцию с введением эм-
барго на импортное продоволь-
ствие?

— Спрос действительно уве-
личился, но я не связываю это
с исчезновением с прилавков
ряда импортных продуктов.
Просто люди распробовали

нашу продукцию и
оценили каче-
ство. Особым

спро-

с о м
пользуют-
ся молоч-
ные про-

д у к т ы ,
пельмени, тушенка

и ряд мясных полуфабрикатов.
Быстро разбирают утиные яйца.

— Помогает ли бесплатная до-
ставка обеспечить качественными
продуктами питания пожилых
людей, которым трудно самостоя-
тельно приносить их из магазинов
«Тебриз»? 

— Да, безусловно. Наши вете-
раны очень довольны этой услу-
гой. Мы доставляем на дом жи-
телям Чертанова около 750 зака-
зов в месяц, и это количество
может быть увеличено. Расши-
ряться будет и сеть магазинов
«Тебриз» с продукцией АПК.

— Что, на Ваш взгляд, необхо-
димо предпринять в масштабах
страны, чтобы обеспечить населе-

ние хорошими отечественными
продуктами питания?

— В первую очередь, этим
вопросом на всех стадиях его
решения должны заниматься
профессионалы с большим
опытом работы. На примере на-
шего предприятия видно, что
развитие производства собст-
венных продуктов питания —
дело не быстрое. Необходима
государственная стратегия про-
довольственной безопасности,
основанная на частно-госу-
дарственном партнерстве, и си-
стемный подход в ее реализа-
ции. Для начала можно было бы
опереться на небольшие фер-
мерские хозяйства, которые не
в состоянии не только перера-

ботать свою сельскохозяй-
ственную продукцию, но и

самостоятельно
реализовать ее.

Д о л ж н ы
быть соз-
даны за-
к у п о ч -
н ы е
п р е д -
п р и -

ятия, ко-
торые сами доберутся до про-
изводителей из разных концов
страны и выкупленное у них
сырье быстро доставят в город-
ские или областные оптово-
розничные центры, где будет
произведен его контроль и сер-
тификация. А дальше — что-то
будет реализовано, что-то
поступит на переработку. Глав-
ное — чтобы ничего не пропа-
дало и не возрастало троекратно
в цене у перекупщиков. Вот тог-
да можно будет накормить лю-
дей своими, отечественными
продуктами, которые гораздо
вкуснее и безопаснее импорт-
ных. Это наша общая задача, в
решении которой АПК «Теб-
риз» принимает непосредствен-
ное участие.

Интервью подготовила 
Лидия ДАВЫДОВА
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Не хлебом ЕДИНЫМ…
Не так давно министр сельского хозяйства РФ Николай Федоров сообщил в беседе с

телеведущим Владимиром Познером, что наша страна на сегодняшний день в состоянии
полностью обеспечить себя хлебом и растительным маслом. Это, безусловно, внушает
оптимизм. Но как обстоят дела с производством других продуктов питания, которые вхо-
дят в нацпрограмму импортозамещения? Об этом мы беседуем с генеральным директо-
ром агро-производственного комплекса «Тебриз» А. Н. ГАФАРОВЫМ.

В
работе Ярмарки при-
няли участие 69 орга-
низаций, принадле-
жащих к различным

отраслям экономики: про-
мышленные предприятия,
 финансовые организации, на-
учно-исследовательские ин-
ституты, предприятия торгов-
ли и сферы услуг, учреждения
здравоохранения.

Посетителям Ярмарки были
предложены 4006 вакансий, из
них 13 % — вакансии квалифи-
цированных специалистов и
служащих, 87 % — вакансии
рабочих профессий. Наиболь-
шее количество вакансий
предложили ЗАО «Моспром-
строй», ГБУ «Жилищник»
районов ЮАО, ГУП «Москов-
ский метрополитен». Пред-
ставленные вакансии были
ориентированы практически
на все категории ищущих ра-
боту граждан. Посетителям яр-
марки была предоставлена

возможность не только встре-
титься с работодателями и по-
добрать варианты подходящей
работы, но и получить широ-
кий спектр консультационных
услуг: по правовым вопросам,
по вопросам профессиональ-
ной ориентации и профобуче-
ния, по организации предпри-
нимательской деятельности.

Граждане, испытывающие
трудности в самоопределении
на рынке труда, смогли полу-
чить консультацию психолога
и пройти углубленное ком-
пьютерное тестирование. На
ярмарке предлагались специа-
лизированные печатные изда-
ния и информационные мате-
риалы. А те граждане, которые
по какой-либо причине не
смогли посетить окружную яр-
марку вакансий, могут обра-
титься к специалистам Центра
занятости и территориальных
отделов трудоустройства Юж-
ного округа.

В поисках РАБОТЫ
19 ноября в помещении ГБУК города

Москвы «Культурный Центр ЗИЛ» прошла
очередная Ярмарка вакансий Южного ад-
министративного округа. 

МЕСТНЫЕ НОВОСТИ� БИРЖА ТРУДА�

Н
аша газета уже писала
о таких концертах,
проходивших на сцене
ЦВР «На Сумском».

Их необыкновенность заключа-
ется, в первую очередь, в том,
что большинство самых строгих
зрителей шоу — это воспитанни-
ки детских творческих коллек-
тивов Центра, а участники кон-
цертной программы — их роди-
тели. Но в этот раз родительский
коллектив порадовал всех со-
бравшихся не только большим

разнообразием концертной про-
граммы и мастерством ее испол-
нения, но и замечательными ко-
стюмами, изготовленными си-
лами взрослых самодеятельных
артистов. 

Перед началом концерта на
сцену поднялась представитель
благотворительного фонда «По-
дари жизнь» Мария Дегтева, ко-
торая поблагодарила всех, кто
внес свой посильный вклад в
спасение детских жизней. А за-
тем на экране был показан

фильм, где в сопровождении
песни Юрия Шевчука «Что оста-
нется после нас» демонстриро-
вались кадры, которые никого
не оставили равнодушным. Это
были лица детей и подростков,
которые благодаря помощи
фонда победили страшные бо-
лезни..

«Необыкновенный концерт»
был поставлен силами старших
членов семей ребят из коллекти-
вов «Лаборатория Дизайн-
Мода», «Ритм-Балет», «Оконце»,

«Дивертисмент», «Современ-
ник», «Каскад» и «Мактуб». В
двухчасовой программе, состо-
явшей из 18 концертных номе-
ров, поставленных в разных жа-
нрах, приняли участие около 100
мам, пап и даже бабушек и деду-
шек юных воспитанников ЦВР.
Концерт вела зам. директора
Центра по учебно-воспитатель-
ной работе Светлана Васильевна
Смирнова, которая рассказала,
что родительский творческий
коллектив так сплотился и вы-

шел уже на такой высокий уро-
вень, что успешно выступал с
концертами в Риге, Минске,
Киеве и Ровно. Их выступле-
ниям всегда с восторгом аплоди-
руют зрители, а самые строгие —

их дети — с особой гордостью.
На примере своих родителей они
видят, что настоящее мастерство
достигается упорным трудом.

Ирина СКВОРЦОВА

Самые строгие ЗРИТЕЛИ
23 ноября в ЦВР «На Сумском» состоялся «Необыкновенный концерт». Его программа была

продемонстрирована дважды за день, а зрителям удалось собрать 100 тысяч рублей в поддерж-
ку детей, которым помогает вернуть здоровье благотворительный фонд «Подари жизнь».

Информация о вакансиях 
на 2 декабря 2014 г.

№ Организация Вакансия Зар. плата Адрес, телефон

1
ГУП 

Гормедтех-
ника

Специалист 
по закупкам 

и торгам
30 000

ул. Дубининская,
98, 

тел. (495) 9556339

2

ГБУЗ 
Городская

поликлиника
№170

Врач-терапевт
участковый

75 000
ул. Подольских

Курсантов, 2, к.2,
тел. (495) 3822010

По материалам Центра занятости населения ЮАО


